

Glinde Zeitung

Willinghusener Gospelchor begeisterte

Stehende Ovationen in der Kirche



Glinde. Der Gospelchor Willinghusen übertrug seine Freude am Singen auf das begeisterte Publikum. Foto: mos

Glinde (mos/bs) – Die St. Johannes Kirche konnte den Ansturm kaum fassen. Rund 400 Gospelfans waren zum ersten Konzert des Willinghusener Gospelchores in Glinde gekommen – da reichten sämtliche Stühle der Kirche nicht aus. Die Musikbegeisterten standen in den Gängen, saßen auf dem Boden und drängten sich im Vorraum, um dem einstündigen Konzert zu lauschen.

Den 57 Sängerinnen und Sängern fehlten zwar vor Begeisterung über diesen Andrang fast die Worte, es verschlug ihnen aber

glücklicherweise nicht die Stimme. Unter der Leitung von Katja Scheuß begeisterten sie das Publikum mit gefühlvollen und dynamischen Gospelsongs, beeindruckenden Soli und einer lebendigen Choreographie. Besonders berührend: „Mein Leben lang“ von Manfred Staiger und die zwei Lieder des jungen Elmshorner Komponisten Niels Schröder: „The One“ und das elektrisierende „Beacon of Love“.

Am Ende gab es vom Publikum Standing Ovationen für den Chor. „Wir wollen die Freude, die der

Gesang uns gibt, mit euch teilen“, hatte Chorsprecher Holger Behns zu Beginn des Konzertes angekündigt. Das war mehr als gelungen.

„We are happy now!“, fasste der hingerissene Hausherr, Pastor Thomas Deter, die Gefühlslage der Zuhörer am Ende des Konzertes zusammen. „Am liebsten würde ich euch alle knuddeln“, bekannte Deter und tat es dann stellvertretend mit Chorleiterin Katja Scheuß. „Danke und kommt bald wieder“, bat er die Willinghusener Gospelsänger.